

Movilidad

## LA EMT MANTENDRÁ LA CABECERA DE LA LÍNEA 21 EN LA JUNTA DE LOS CAMINOS

El concejal del Puerto de la Torre, Jacobo Florido, comunicó a los vecinos el pasado martes que la línea 21 mantendrá la cabecera en la Junta de los Caminos

02/11/2023.- La EMT mantendrá el actual trazado de la línea 21 con cabecera en la Junta de los Caminos. Así se lo comunicó a los vecinos y vecinas de la zona, el pasado martes, 31 de octubre, el concejal delegado del distrito del Puerto de la Torre, Jacobo Florido.

Tras una reunión entre el responsable del Puerto de la Torre, la concejala delegada de Movilidad, Trinidad Hernández y el personal de la EMT, se han estudiado y tenido en cuenta las solicitudes y peticiones vecinales.

Cabe recordar que, a partir del 11 de noviembre el Ayuntamiento, a través de la EMT, había previsto poner en servicio la nueva línea C5, cuyo inicio y fin sería la Junta de los Caminos y modificar la cabecera de la línea 21 y que ésta iniciara y terminara su recorrido en la avenida Lope de Rueda (a la altura del colegio Europa), ya que se habían detectado diversos problemas de tráfico ocasionados por los autobuses de la línea 21.

Por este motivo, la EMT optó por dotar a la zona de Junta de los Caminos, que dispone de poco espacio para los autobuses articulados, de una nueva línea denominada C5, que operaría con autobuses estándar o incluso microbuses.

Dada la petición vecinal de esta zona, la línea 21 mantendrá su recorrido como hasta ahora y con autobuses articulados. Por otra parte, la C5 comenzará a funcionar el día 13 de noviembre modificando su inicio y final de línea previsto inicialmente, no incluyendo en su recorrido la Junta de Los Caminos, por lo que comenzará y finalizará el servicio en la avenida Lope de Rueda (a la altura del colegio Europa).

Esta medida, se trata de una solución provisional en tanto en cuanto la EMT estudia alternativas y fórmulas en función del comportamiento del tráfico y siempre garantizando la seguridad vial.